令和6年5月1日発行 蓮田市立蓮田中学校たより 学校教育目標「知性と人間性を磨き、未来を切り拓く生徒の育成」



〒349-0133 埼玉県蓮田市大字閏戸 147番地の1 1 1 048 (768) 0064

http://hasucyu.d.dgdg.jp/





「ありがとう」が言えること

一 ハナミズキの花に想う —

ハナミズキの花が青空に映えています。その白やピンクの花を 見ると、「年度末からの慌ただしさが少し落ち着いて来たな」と感 じます。学校は、今、活気に満ちています。平常授業をはじめ、部 活動仮入部や専門委員会、5月に移行した体育祭(「大運動会」から改称) の応援団活動など様々なことが一斉にスタートし、その取組を通 して生徒や職員の意欲と熱気が伝わって来ます。

校長 青野 保



「『ありがとう』という言葉を、今日、あなたは口にしましたか。」

(講談社 詩・長田 弘 絵・いせ ひでこ 「最初の質問」から引用)

蓮中生は「ありがとうございます」が本当に気持ちよく言えます。校門での挨拶の後、 「朝ごはん、食べてきた?」の質問に「はい、食べてきました。 ありがとうございます」、 配膳室前で消毒用アルコールを手にかけると必ず「**ありがとうございます**」、帰り際の「気 をつけて帰るんだよ」にも「はい、**ありがとうございます**」など、一日中「ありがとう」に 包まれているようです。

5月2日が私の父の誕生日のせいか、この時期、父に教えられたことをよく思い出しま す。いわゆる「小間物」を扱う商人だった父は、「何か物を買うときは『ありがとう』と言 **うのが本当だ」**とよく言っていました。私には「どうして客がお礼を?」と疑問が。父は答 えて、「必要な物があって店に行き、それが手に入る。その商品は、お店の人がお客様のこ とを考えて仕入していつでも提供できるよう大切に用意してある。それを考えれば感謝する のが当たり前という気持ちを持つのが大切だ」と説明してくれました。私も父になり、3人 の娘達に同じ話を繰り返ししてきました。娘達は、買い物のとき、バスを降りるときなど、 しっかり実行するようになり、親として本当にうれしい気持ちになったのを覚えています。 ハナミズキの花言葉には、「返礼」「想いを受け取ってください」があるそうです。「**あり がとう**」たった5文字ですが、その背景には豊かな文脈があることを生徒達にも考えさせ て欲しいと、ハナミズキが話しかけているようです。

生徒達の「ありがとう」に勇気をもらいながら、感謝の気持ちをもって「夢を語る学校」 づくりに一層邁進してまいります。

入学式・始業式

令和6年度の入学式は5年ぶりに来賓の方を迎え、全校生徒の参列をもって行うことができました。先輩、職員全員がこの出会いを楽しみにしていました。125名の初々しい姿、しっかりとした返事が体育館に響きました。先輩たちと共に蓮田中学校をさらに盛り上げていく活躍を期待します。









新入生歓迎会 · 部活動説明会

4月10日(水)に新入生歓迎会、15日(月)部活動説明会 を実施しました。上級生は蓮田中学校の生活や部活動について 1年生に紹介しました。写真は紹介の様子です。











体育祭に向けて頑張っています

今まで9月に行っていた大運動会を今年は5月25日 (土)に実施します。それに伴い、大運動会から体育祭へと名前も変更します。体育祭に向けて各学年の準備や練習が始まりました。4月末の段階で、体育の授業を中心にクラス・学年でのまとまった声かけ、互いを気遣う姿が見られます。これから技能と精神力、集団力の高めあい、運動会当日はどのようなパフォーマンスを発揮するのか、今から楽しみです。









5月の主な行事予定

2日(木)	45 分×4	20日(月)	PTA総会(書面開催)ふれあいデー	
7日(火)	50 分×5	22日(水)	心臟検診予備日 (市役所)	
8日(水)	全校朝会 内科検診	23日(木)	体育祭予行	
9日(木)	1年生は5時間授業、部活なし	24日(金)	体育祭準備	
10日(金)	離任式	25日(土)	第 78 回体育祭(雨天授業)	
13日(月)	通信陸上予選	27日(月)	振替休業日	
14日(火)	専門委員会、特別支援学級遠足	28目(火)	体育祭予備① 全校朝会	
15日(水)	県学力・学習状況調査 開校記念日	29日(水)	体育祭予備②	
16日(木)	歯科検診	30日(木)	3年修学旅行保護者会	

※5月の学校集金口座引落し日は、1日(水)です。